

## Rollstuhlrugby an 2 Gymnasien in Esslingen

### Präventionskampagne "No risk-No fun" der Deutschen Stiftung Querschnittlähmung

Das Projekt Rollstuhl Rugby macht Schule am Georgii und Möricke Gymnasium in Esslingen war Teil der Präventions Kampagne ["No risk - no fun" der Deutschen Stiftung Querschnittlähmung](#). Jeweils 4 Schulklassen mit insgesamt 189 Schülerinnen und Schüler wurden an zwei Tagen über das Thema Querschnittlähmung und Ihre Ursachen aufgeklärt. Um Berührungspunkte abzubauen, waren das Team um Holger Kranz mit Rollstuhlparcours, Björn Malzkorn mit Speedy Handbikes und Heiko Striehl mit 10 Rugby Rollstühlen vertreten.

Auch hier gingen die Jugendlichen mit dem Thema Rollstuhl und Behinderung interessiert um und staunten nicht schlecht, welche Hindernisse einem Rollstuhlfahrer im Wege stehen können. Beim Rugby ging es trotz über 30 Grad Hallentemperatur voll zur Sache und der kommende Muskelkater war garantiert. Die verantwortliche Lehrerin dankte den Teilnehmern und bat um eine Wiederholung in 2015.

Agentur Frontcourt  
Heiko Striehl



